



Siento dolor por toda esta verd, todo lo
que sucedió fue muy horrible pero
bueno oraré por tu alma y tu también
sueña por la mía.

Todo papí como te extraño y te
quiero mucho. Pudieras estar a
tu lado yo te quiero más
que nadie vivir más para así
sentirte más mas no es lo que
quiero tu amor te extraño
mucho y te amo como tu
quiero más que nadie

Jaime hoy estoy aquí en el preciso momento y lugar donde me ha puesto esta vida, esta vida que vos y yo vivimos en diferentes contextos, totalmente diferentes tanto que vos viviste en carne propia algo que yo absolutamente desconozca. Pero hasta hoy fui ajeno a todo lo que se puede sentir y todo lo que se puede pensar al conocer historias como estas historias de vida que dejan una huella imborrable en la memoria de las personas. Mil y mil cosas se me pasan por mi mente. Escribo estas letras para ti pero tambien para mi. No es facil hablar de que muchos sentimientos encontrados hoy en este lugar. Es inexplicable o sin sentido pensar como tan grandes tragedias han acabado con las vidas de personas buenas, como tu y como todos con sus sueños, sus metas, sus propias luchas y tantos pequeños detalles que nos hacen diferentes a todas las personas.

Me entristece demasiado y me llena el corazon de sentimientos el tan siquiera enterarme que tu

historia y la de muchas personas mas han pedido
acabar asi, me duele mi pais, me duelen tus hijos y tu
familia, me duele tener que aceptar y comprender que
estas cosas suceden, me duele sentirme incapaz de hacer
algo, me duele ser ajeno, me duele que mi vida
ha tenido que ser tocada con historias tan fuertes, para
darme cuenta el mundo en el que vivimos. Pienso
que es necesario aprender dia a dia. Me ha tomado
el tiempo de leer sus historias, ver como tantas
vidas cambiaron. Gracias por que debo pensar en la
mía, en como la vivo, en que realmente es fugaz
el tiempo, y efímeros los momentos. Que importantes
son las personas que conocemos, que tenemos a nuestro
lado, muchas veces nuestra propia familia para expresar
nuestro amor, para aprovechar cuando estan aquí.
No se si la vida o el destino, un dia o su infinito amanecer
permitan que este tipo de cosas sucedan. Pero algo que
si me da cuenta es que en la vida personal que
llevemos es todo lo que queda.

Seguramente fuiste bueno, luchador, con errores como todos.
Cuando veo las fotos de todas las personas. Me imagino algo
lo que reflejan sus miradas, pero tambien me doy cuenta
que en el fondo solo nosotros mismos somos y sabemos
realmente lo nuestro. Perdon por escoger tus lineas de
este olvidado cuaderno para aprender a vivir, para detener
el tonto afan de mi vida, para pensar en mi, para pensar
en los demás, para mirar sin juzgar. Pero gracias, por que
me voy siendo distinto. Perdiendo ser mai persona, mas
humano. Me voy a vivir mi vida tan bien como pueda
vivirla, como si de un cuento se tratase. Pero tambien siendo
conciente de las memorias, las historias y los flagelos
que ha pasado mi país, mi gente, aguerrida y luchadora.
Gente como los granadinos me alegra el corazón ver lugares
como este que aun siguen luchando, sonriendo a sus
vidas. Bando lo mejor al mundo, como hoy me ha
dado cuenta. Gracias a Jaime y a la Vida por
tantas enseñanzas.

N. Registro

Nombre

BV36

Jaime Alonso Basco Passa.

Tipo de Victimización

Homicidio

Fecha

3 / Noviembre / 2003